

UNESCO-Kinder treiben Sport und BULLI hält sein Wort!

Ja, mit diesem Slogan haben wir, die Kinder und Lehrer der 24. Grundschule am Freitag, 23. September 2022, das RB-Maskottchen „BULLI“ nicht nur in Empfang genommen, nein, auch über eine Stunde belagert.

Bulli war zum Anfassen nahe, gab Autogramme auf T-Shirts, Federmappen, Armen, ... - es musste einfach alles herhalten!

Das größte war, dass Bulli auch den gewonnenen DFB-Pokal dabei hatte. Diese Trophäe durfte auf vielen Bildern natürlich nicht fehlen.

Hier noch einmal unseren herzlichen Glückwunsch an alle Spieler unseres Fußballvereins **RB Leipzig!**

Die Lehrer organisierten so nicht nur ein Treffen mit dem Stier, sondern bereitetet mit Unterstützung vieler Eltern, unseren Studenten und Praktikanten einen wunderschönen Sporttag vor. Bei herrlichem Sonnenschein gab es verschiedene Stationen zu erfüllen: eine Slackline wurde von Baum zu Baum gespannt, Dreibeinlauf, Eierlaufen oder das alte Spiel Sackhüpfen fand genauso Anklang wie Riesenmikado, Rollerrennen, Korkeweitwurf, Korbball, Basketball, Tischtennis, ...

Bewegung, Sport und Spiel an der frischen Luft sind für unsere Kinder sehr wichtig – das hat auch Bulli erfahren!

Warum spricht Bulli eigentlich nicht? Hat er Halsschmerzen? Versteht er unsere Sprache nicht?

Denkt einmal darüber nach!

Wer darauf die Antwort weiß, schreibt sie auf einen Zettel, Name und Klasse nicht vergessen und beim Klassenlehrer abgeben!!!

Vielen Dank für die großartige Unterstützung an ALLE, die diesen besonderen Tag zu einem echten Erlebnis für unsere Kinder gestaltet haben.